



Monseigneur Charles **Morerod** évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,  
Monseigneur Pierre **Farine**, évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg  
Madame Fabienne **Gigon**, représentante de l'évêque pour la région diocésaine de Genève,  
l'Eglise catholique romaine-Genève (ECR), et toute la communauté catholique  
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu  
le 1<sup>er</sup> janvier 2026 de

## **Monsieur l'abbé Jean-Marc LACREUZE**

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 75<sup>ème</sup> année et la 48<sup>e</sup> de son sacerdoce.

Il a été vicaire à la paroisse Saint-François-de-Sales de Genève de 1978 à 1985, ainsi qu'aumônier cantonal de l'ACI dès 1983. Il a ensuite exercé comme vicaire à la paroisse de Saint-Pie X de 1985 à 1992 puis durant dix ans en tant qu'aumônier romand du MADEP et vicaire à la paroisse Notre-Dame de Genève. Dès 1994, il était également aumônier de l'ACE-Genève. Il a poursuivi son ministère comme vicaire au secteur Champagne, répondant de la paroisse de Bernex de 2002 à 2006, puis comme prêtre auxiliaire au sein des Unités pastorales Boucles du Rhône de 2006 à 2021 et Carouge-Salève-Acacias de 2021 à 2025.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le vendredi 9 janvier 2026 à 13 h 45 en l'église Sainte-Croix de Carouge.